

Hamburg Energie

Prinz kommt, Beckereit geht

[02.12.2016] An der Spitze von Hamburg Energie gibt es einen Wechsel: Michael Prinz, bislang Geschäftsführer der Unternehmensberatung conenergy, folgt auf Michael Beckereit.

Michael Beckereit, Sprecher der Geschäftsführung von Hamburg Energie, verlässt den Hamburger Energieanbieter planmäßig zum 30. April 2017. Wie das Unternehmen mitteilt, wird ein ausgewiesener Fachmann aus dem Bereich regenerative Energie seine Position übernehmen: Michael Prinz, bislang Geschäftsführer des Essener Unternehmens conenergy Unternehmensberatung. Wie es der Aufsichtsrat will, übernimmt der 44-Jährige am 1. Mai 2017 die technische Geschäftsführung und die Funktion als Sprecher der Geschäftsführung des städtischen Energieversorgers. Seine Aufgaben: Das Unternehmen mit dem Fokus auf erneuerbare Energien weiterentwickeln, neue Potenziale erschließen und den Wachstumskurs im Kundengeschäft stabil fortführen. Jens Kerstan, Senator für Umwelt und Energie und Aufsichtsratsvorsitzender bei Hamburg Energie erklärt: „Mit Herrn Prinz haben wir einen ausgewiesenen Fachmann gewinnen können, der weitreichende Erfahrungen und Kenntnisse aus der Erneuerbaren Energiewirtschaft mitbringt. Er ist eine gute Wahl, um die Erfolgsgeschichte von Hamburg Energie als junges und innovatives Unternehmen fortzuführen, das die Energiewende in Hamburg vorantreibt.“

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Hamburg, Hamburg Energie, Personalie